

## Madame Véronique Martin

### Lauréate du prix *Grand diplômé – volet relève 2019*

---

Véronique Martin, diplômée d'un baccalauréat en sciences sociales (2005) et d'une maîtrise en développement régional (2009) de l'UQO, est engagée depuis plusieurs années dans le développement de la région et plus particulièrement de la Ville de Gatineau.

Elle occupe actuellement le poste de conseillère au développement pour la Coopérative de développement régional Outaouais-Laurentides (CDROL). Sa rigueur, son professionnalisme et son grand sens de l'engagement envers la communauté se traduisent par le soutien quotidien, de jour comme de soir, à des collectifs locaux qui développent des solutions aux besoins des citoyens. Elle accompagne actuellement les projets du parc écologique Dalton, des Ateliers du Ruisseau, du Petit café de Cantley, du gym communautaire de Quyon, de la Fondation de la Forêt Boucher et de Dimension sportive et culturelle Gatineau-Ottawa.

Modèle de dynamisme et de dépassement de soi, Véronique Martin a aussi occupé les fonctions de conseillère en aménagement et urbanisme et de coordonnatrice du bureau de Gatineau de Vivre en Ville ainsi que de coordonnatrice et présidente du Centre de gestion des déplacements de Gatineau (MOBI-O). Au sein de ses postes, elle a notamment participé à la coordination de campagnes de sensibilisation à la mobilité durable (*Semaine des transports collectifs et actifs* et *J'embarque*), aux rendez-vous de la mobilité durable, à la réalisation de plusieurs conférences sur les thèmes des collectivités viables et contribué à l'avancement des recherches dans le domaine de l'aménagement des collectivités viables (*Vivre en Ville*).

Que ce soit par le biais de ses compétences variées que par l'enthousiasme qu'elle apporte dans son travail pour faire une différence positive dans la vie de ses concitoyens, ont dit de Véronique qu'elle constitue sans contredit un atout pour chacun des projets auxquels elle collabore. Les réalisations de cette native de Masson témoignent par ailleurs avec éloquence de son sentiment d'appartenance profond envers sa région.

Engagée dans son milieu et ayant à cœur le développement territorial, Véronique Martin s'est particulièrement illustrée au cours des dernières années par sa capacité à rallier les partenaires locaux autour d'enjeux tels que la mobilité durable, l'aménagement durable du territoire et l'amélioration de la qualité de vie. Sa facilité à communiquer auprès de publics variés, combinée à son savoir-faire, lui confère un statut de leader auprès des réseaux dans lesquels elle s'implique.